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9 月例会
9月２０日 (金 )担当：指導力・経営開発委員会

　9 月例会の委員会タイムでは「マネジメント」について学びました。JC では「リーダーシップ」
を学ぶ機会は多いですが、今回の委員会タイムではひとつの目的に向かって組織を運営するた
めの「マネジメント」について学ぶ機会となりました。
　ちょっと前に、通称「もしドラ」もし高校野球の女子マネージャーがドラッカーの『マネジ
メント』を読んだら、という小説が大ヒットしましたが今回の９月例会を担当した指導力・経
営開発委員会により「もしドラ」の内容も交えて解説することで難しい「マネジメント」を分
かりやすく学ぶことができました。
　普段何気なく使っている『マネジメント』とはリーダーが示す理想の実現のために組織運営
して行くことです。その業務内容と必要スキルを学び体験することで、メンバーそれぞれが成
長することを目的に実施しました。
　JC での活動だけでなく、仕事や普段の生活にも今回学んだ「マネジメント」を活かしていき
ます。



第７３回全国大会　福岡大会
　10月 4日～ 6日の日程で第 73回全国大会福岡大会が開催されました。
　本年度の全国大会は「Smile　for　tomorrow」をテーマに掲げられており、日本青年会議所が
2024年度におこなった運動の総括と継承の場となっています。
　お隣の福岡での開催ということもあり、多くのメンバーで参加することができました。大会式典
では小西会頭が涙ながらにお話しをされる姿が印象的で、まさに日本会頭という重責を 1年間全う
した人物でなければ発言できない、素晴らしい内容の演説でした。
　また、次年度の全国大会が佐賀の地で開催されるということで、佐賀ブロックメンバーで式典の
ステージに登壇して次年度の全国大会のキャラバンを行いました。このキャラバンを通じて、佐賀
ブロック全体が一丸となり、次年度に開催される全国大会佐賀大会の成功に向けて突き進んでいく
気持ちがより一層深まりました。
　



　卒業式ではサプライズゲストの DA PUMP によるパフォーマンスに
始まり、卒業生代表あいさつでは、重ねてのサプライズとなりました
が卒業生たちによる栄光の架橋を全員で肩を組んで合唱するという感
動的な場面もありました。
　唐津青年会議所からは総勢 39 名のメンバーが参加し、卒業するメン
バーのほとんどが参加する結果となり、卒業するメンバーと一緒に参
加できる最後の大会を多くのメンバーと共に過ごすことができる素晴
らしい機会となりました。そして、全国大会運営会議に出向していた
白津君、成富君、原君の 3 名は本当にお疲れさまでした。　
　いよいよ、次年度は佐賀ブロックにて全国大会が開催されます。副
主幹である唐津青年会議所は誠心誠意、全国大会が成功するよう尽力し
たいと思います。

Smile
for
tomorrow



卒業メンバーの思い出
本年度をもって卒業されるメンバーに唐津青年会議に入会してからこれまでの
出来事を振り返っていただきました。
質問内容
①唐津青年会議所に入会するきっかけとなったのは何でしょうか。
②唐津青年会議所に入会して楽しかったことは何でしょうか。
③唐津青年会議所に入会して成長したこと、卒業した後に生かせる学びは何かありましたか。
④唐津青年会議所に入会して楽しいことや辛いこと、様々なことがあったと思いますが一番の思い
　出は何ですか。

浦田　達徳君

①会社から事務所へ戻るよう連絡があり戻ってみると初対面の JCメンバーがおり、
その場で意味も分からないままサインアップしたことで入会しました。
②こんなこともあろうかと準備していた事が思惑通りうまくハマったとき。
③慣れる大事さを改めて感じました
④助けが必要なときに協力してくれる人が居たのが 1番の思い出になります。

①会社からの派遣です。
②いろんな人と出会えたこと。
③たくさんありすぎてスペースが足りません。
④一番の思い出は 60周年式典です。

①知人からの紹介。
②高校卒業してから県外に出てたので多くの友達ができ、JC以外でも交流してくれる先輩や後輩などの
仲間ができてよかったです。また、唐津以外や県外の友達が出来て、普貴重な体験ができました。
③JCでは失敗したという経験が失敗できない仕事などではその経験がいかせてよかったです。特に組織
作りは仕事では大いに役にたちました！
④特に大会は思い出が深いです。最後の年の大会は県内 LOMはもちろん、姫路、糸島、他の各地域の知
り合いから会場で話しかけられたり、交流ができて改めて JCやっててよかったなと思いました。そして
大会の LOMナイトはいつでも楽しかった！！
みんなありがとう！！唐津最高！！！！

①上司からの勧められて同世代の友人も入会してたので軽い気持ちで入会しました。
②委員会での家族ぐるみでバス旅行。
③会議や講演に参加する事で会議の進め方や人の動かし方を学びました。
④唐津青年会議所に入会し様々な職種のメンバーと意見交換や親睦を深められこと
は私自身の財産です。

①仕事で繋がりのある OBさんからのお誘いと、同級生が一年前に入っていたので
入りましたが、その同級生は割とすぐ辞めました！
②8年いますので色々とありますが、年齢も職業も違う仲間とあーでもないこーで
もないと会議でも飲みでもやったのは、今となっては良かったと思います。
③人とのつながりをこれからも大事にしたいと思います。
④2020年の委員長の時に卒業式のリハに遅刻したことです！

大﨑　翔太君

北村　真一郎君

栗山　拓也君

坂本　慎平君



卒業メンバーの思い出

①取引先の先輩からのお誘いです！
②入会一年目の青少年事業です！
③青年会議所に入会してからの成長と卒業後に生かせる学びは、リーダーとしての
能力やコミュニケーションスキルなどと思います！
④2021 年に委員長させてもらった時です！とにかく三役で毎日のように集まり飲ん
でました！

①地元の先輩からの紹介
②入会 1 年目の時の忘年会！
③挑戦すること！まだまだ全然ですが、以前よりは。
④みんなと一緒にいろんなところに行けたこと！

①素晴らしい活動をしている団体だと聞いたので、すぐに入会しました。
②理事会と執行部会と己者會です。
③沢山の日本語を学ぶことがでしました。
④監事の職を仰せつかった時ですが、監事講評の直前に緊張で Apple Watch か
ら心拍数異常のアラームが鳴ったことが素敵な思い出です。

①知人を通じて、活動を見てきたから。
②青少年の事業、運動は楽しかったです。
③特になし
④理事を受けた時、集まりの多さや理事会の長さに嫌気がさし、周りに文
句を言い散らかしました。笑

①先輩からの圧力
②全部が刺激的で楽しかった！ただ、それは当事者意識が芽生えてからかな。
③俺は全てにおいてレベルアップさせてもらいました！卒業後は JC で培った経験
や企画する能力、実行力を活かして社業に活かしたいと思います。
④辛かったけど達成感があったのは夜明けの散歩とカレーの王者決定戦、後はそ
れぞれの役職でそれぞれの責任があってやりがいがあった。

①年齢ではあると思うけど、その歳になってからも誘いがあったから。
②思っていることに共感出来たこと。
③辛いことも楽しいことも共有できる時間を過ごせることが学びになった。
④まぁ委員会が長い。数が多い。1 番の思い出は毎回だけど、
みんなと楽しく飲めるとき

①大学院を卒業するタイミングだったから。
②唐津にいる仲間達と会えたこと。
③様々な思考特性を持ち合わせたメンバーとプロジェクトをする経験が凄く経験に
なりました！
④辛い事は、、、理事会笑

新冨　雅哉君

高井　大輔君

中野　雄二君

百武　俊輔君

松下　啓君

宮丸　圭祐君

濱田　幸男君



麗水交流事業 in 麗水
に関するアンケート結果

　7月 13日～ 15日に開催された麗水交流事業 in麗水に参加したメンバーにアンケートを実施しました。
今回参加したメンバーが感じた異文化交流における新しい発見と学びなどを、参加できなかったメンバー
に共有することで、今後も唐津 JCと麗水 JCの交流がさらなる発展をすることに繋がると考え、アンケー
トの内容を公表させていただきます。なお、回答数が多かったため、回答結果からの一部抜粋となります
のでご了承ください。

"問 1.　交流をする前は、麗水 JCに対してどのような印象でしたか？また、交流を通じて印象
が変わったことはありますか？ "
・交流する前はどのような方たちなのか全く想像つきませんでしたが、交流してみると言葉は通じませ
んでしたが、仲良くなれたので国境の壁は全く感じません。
・交流前 :日本人はあまり好きではないのかなという印象でした。交流後 :同じ人間として、同じ世界平
和という目標がある中でやはり国は違えど向かってる方向性は同じなんだなと感じました。

"問 2.　交流をする前は、韓国の街並みに対してどのような印象でしたか？また、交流を通じて
印象が変わったことはありますか？ "
・麗水は田舎のイメージでしたが、思っていたよりも発展していました。
・交流する前は印象もなにもなかったですが、行ってみたら都会じゃんてなった！
・近代的なビル群や高層マンションなど麗水の都会ぶりは印象的でした

・おもてなしされる側として食べ物を残す文化には驚きました。
・年齢などの上下関係の厳しさを感じました。
・リーダーが全員の乾杯用のお酒を作って配ることに驚きました。

"問 4.　唐津と麗水の今後の交流について考えはありますか？ "

"問 3.　今回の交流を通じて、新たに触れた韓国の文化はありますか？ "

・麗水との交流について、深度がメンバーによって大きな差があると思う。唐津 JCと麗水 JCという組
織としての交流を考えると交流の深度が浅いメンバーが交流事業に参加することで両 LOM同士の交流は
深まると思う。
・おもてなししようと構えず、もっとフランクに付き合ってもいいのかなと思いました。

"問 5.　兄弟はどのような人物ですか？ "
・とてもやさしくて 2人の子どもがいるお母さん。
・国は違えど同じガス業界で切磋琢磨頑張っている素直な子だと思います。働き屋さんで真っ直ぐだな
という印象です。

"問 6.　兄弟ができたことに対する感想を教えてください。"

・最初は少し抵抗がありましたが、実際に兄弟になってみて、より交流が深まるので兄弟ができてよか
ったなと思います。
・正直初めは強制で出会った兄弟でしたが、話してみると人として尊敬できるところもあって、兄弟が
できたことを今は嬉しく思います。



告知案内

　
例年、表記のとおり唐津くんち通常開催の期間 11 月 3 日早朝に、唐津神社参道の清掃 
活動を有志にて行っております。つきましては、本年は唐津くんちが通常開催される 
ことからお世話になっている唐津神社様への感謝の意味も込めると共に我々の住み暮 
らすまちを綺麗に保つためにも、参道周辺の清掃活動を行いますのでご案内申し上げ 
ます。

日　時：11 月 3 日（日） AM 7:00~
集合場所 ：唐津 JC 事務局 
持ってくるもの： 軍手など（ゴミ袋は準備します）

12 月例会・卒業式・忘年会
　いよいよ本年度最後の事業がやってまいりました。例会におきましては、本 年度理事
長より次年度理事長予定者へのプレジデンシャルリースの伝達とバッジ授与 式が執り行
われる重要な例会です。また、卒業式においては、今年度は12名の卒業生 を皆で送り出し、
忘年会の席上にて今年の活動を共に労いましょう！

【例会・卒業式】 
日　時：令和 6 年 12 月 7 日（土） 
例　会：13：00〜14：30 
卒業式：15：00〜18：00 
会　場：唐津市民交流プラザ　多目的ホール
※卒業式・忘年会についてご不明な点や、卒業生に花束を贈られる方は、事前に
会員交流委員会 栗原（090-5944-2110）までご連絡ください。
12 月例会についてご不明な点は総務・広報委員　濵口 (090-2964－8887) まで
ご連作ください。

【忘年会】 
忘年会：19：00〜21：00 
会　場：唐津シーサイドホテル　虹の間　 
住　所：佐賀県唐津市東唐津 4-182 番地 
会  費：忘年会飲食費　7,500 円

唐津くんちにおける参道清掃のご案内


